



Kiwanis®
KC HORGEN-ZÜRICHSEE

Tief betroffen trauern wir um unsren Kiwanis Freund

Gérard Stäubli

05.12.1932 – 18.03.2018

Gérard Stäubli ist 1971 als Gründungsmitglied in den Kiwanis Club Horgen-Zürichsee aufgenommen worden.

In den Jahren 1976/77 und 2003/04 diente er als Club Präsident. Mit Gérard Stäubli verlieren wir einen sehr engagierten und grosszügigen Club Freund.

Wir werden ihm immer ein ehrendes Andenken bewahren. Seiner Frau Yvette Stäubli-Aellig und der Trauerfamilie sprechen wir unser tiefes Beileid aus.

KIWANIS CLUB HORGEN-ZÜRICHSEE

Der Trauergottesdienst findet im engsten Familien- und Freundeskreis statt.